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An den Oberbürgermeister 
der Landeshauptstadt München 
Herrn Dieter Reiter 
Rathaus, Marienplatz 8 
80331 München 
 
 München, 09.04.2024 
 
Anfrage: 
Chaos vor dem Sechzger Stadion: Welche Konsequenzen folgen? 
 
Am 6. April 2024 spielte der TSV 1860 München gegen Viktoria Köln. Vor dem 
geplanten Anpfiff um 14 Uhr kam es jedoch zu einem Zwischenfall. Die 
Lautsprecheranlage ist ausgefallen, sodass die Zuschauer:innen das Stadion nicht 
betreten durften.  
 
Es wird von Augenzeugen berichtet, dass die Fans sehr beunruhigt waren, da keine 
Informationen an sie weitergegeben wurden. So machten schnell Gerüchte die 
Runde, es hätte etwa eine Bombendrohung gegeben. Erst nach einer guten Stunde 
konnte das Spiel u.a. dank des beherzten Vorgehens der Feuerwehr München 
gestartet werden. 
 
Schon im März fiel beim Heimspiel der Löwen die Kühlung aus, weswegen keine 
gekühlten Getränke verkauft werden konnten. Die Gastronomiebetriebe müssen mit 
eigenen Generatoren auskommen. 2017 musste ein ausverkauftes Fußballspiel 
sogar kurzfristig abgesagt werden. Dem Referat für Bildung und Sport ist laut 
Medienberichten bekannt, dass aufgrund der maroden Elektrik mit Ausfällen zu 
rechnen ist.  
 
 
Darum fragen wir den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie wird die Landeshauptstadt München als Vermieterin des städtischen 
Stadions an der Grünwalder Straße dafür sorgen, dass das Stadion durch die 
verschiedenen Vereine problemlos genutzt werden kann?  

2. Um wie viel Prozent wurde die Stadionmiete aufgrund der vermehrten Aus- 
und Zwischenfälle gemindert? 

3. Welche Sicherheitsrisiken ergeben sich aus den vermehrten Strom- und 
Technikausfällen? 

4. Kann die Elektrik vor der geplanten Sanierung schon vorab so instandgesetzt 
werden, dass ein regulärer Spielbetrieb gewährleistet werden kann?  

 
Initiative: 
Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender 
Dirk Höpner, Sportpolitischer Sprecher   


